

Arousa Fitness Center

# ***Aviso Legal***

Las presentes condiciones regulan el uso permitido de la página web con URL <https://www.arousapadel.com> , que AROUSA PADEL S.L. (en adelante TITULAR), pone a disposición de los USUARIOS de Internet. AROUSA PADEL S.L. con domicilio en la calle Albarrán, 1-3 Pol. Ind. Trabanca Badiña de Villagarcía de Arosa, 36612 Pontevedra y CIF B94149747. Responsabilidad Los CONTENIDOS de este sitio WEB, entendiéndose por estos a título meramente enunciativo los índices, textos, fotografías, gráficos, imágenes, iconos, tecnología, links y demás contenidos audiovisuales o sonoros, así como su diseño gráfico y códigos fuente son propiedad del TITULAR y están protegidos por la normativa vigente en materia de propiedad intelectual. El USUARIO se compromete a no utilizar cualquiera de los CONTENIDOS que este sitio WEB ponga a su disposición para desarrollar actividades contrarias a las leyes, a la moral o al orden público y, en general, a hacer un uso conforme a las presentes condiciones generales. El TITULAR declina cualquier responsabilidad respecto a la información que se halle fuera de este sitio WEB y no gestionada directamente por nuestro webmaster. La función de los links que aparecen en este sitio WEB es exclusivamente la de informar al usuario sobre la existencia de otras fuentes de información sobre la materia en Internet, donde podrá ampliar los datos ofrecidos en este web. Dichos links no suponen una sugerencia, invitación o recomendación para la visita de los lugares de destino, y por ello, el TITULAR no será responsable del resultado obtenido a través de dichos enlaces hipertextuales. En ningún caso, la existencia de sitios enlazados, denominaciones o marcas de terceros debe presuponer la existencia de acuerdos con los responsables o titulares de los mismos, ni la recomendación, promoción o identificación del TITULAR con las manifestaciones, contenidos o servicios proveídas por éstos. Todo enlace de terceros a la Web debe serlo a su página principal, quedando expresamente prohibidos links profundos, el framing y cualquier otro aprovechamiento de los contenidos de la web, a favor de terceros no autorizados expresamente.

Arousa Fitness Center

## ***Protección de datos***

Se informa a los USUARIOS conforme a lo establecido en el art 5 de la Ley Orgánica 5/1990 de 13 diciembre de Protección de Datos de Carácter Personal que los datos que nos

facilite a través de este sitio WEB, serán incorporados a un fichero automatizado responsabilidad del TITULAR con la finalidad de remitirle ofertas comerciales que puedan ser de su interés así como la gestión del servicio de correo electrónico, que nos permita entre otras cosas atender las consultas que nos remita por este medio. Se entiende otorgado el consentimiento para estas finalidades en caso de no recibir comunicación en contrario en el plazo de un mes desde que nos facilite sus datos. Si usted es menor de edad, deberá contar con el previo consentimiento de sus padres o tutores antes de proceder a la remisión de sus datos personales a través de este sitio WEB. Igualmente, el TITULAR se obliga a cumplir la obligación de secreto respecto de los datos contenidos en el fichero automatizado establecida en la legislación de protección de datos aplicable. El USUARIO o persona que lo represente podrá ejercitar en cualquier momento el derecho de acceso, rectificación y cancelación, de acuerdo con lo establecido en la LOPD y demás normativa aplicable al efecto, mediante el envío de un mensaje a la dirección de email [info@arousapadel.com](mailto:info@arousapadel.com), o mediante una carta dirigida a AROUSA PADEL S.L. a la dirección anteriormente indicada, adjuntando una fotocopia de su DNI.